

Diputación concede la Alta Distinción a los sanitarios - El Mundo Castellón al Día - 26/03/2021

Diputación concede la Alta Distinción a los sanitarios

Manuel Vicent, Club Playas, Banco de Alimentos, FoodRation4All e ITC, otros premiados

CASTELLÓN

La Diputación de Castellón celebrará el día de la provincia el próximo 16 de mayo con un acto solemne en el que se entregará la Alta Distinción de la Provincia de forma simbólica a todo el colectivo de los sanitarios, en reconocimiento a la lucha que lleva realizando contra la pandemia desde el mes de marzo de 2020. Como es habitual, se otorgarán otras cuatro distinciones: Mérito de las Artes, a Manuel Vicent; Mérito Deportivo, al Club de Atletismo Playas de Castellón; Mérito Solidario, al Banco de Alimentos y FoodRation4All, y Mérito Innovador, al Instituto Tecnología Cerámica.

Lo anunció ayer el presidente, José Martí, quien compareció junto a la diputada de Cultura, Ruth Sanz. Sanz explicó que se está trabajando para que en los días previos se realicen actos culturales comple-

mentarios y, si la evolución de la pandemia lo permite, una feria con productos de Castelló Ruta de Sabor.

El equipo de gobierno de la Diputación ha decidido trasladar la conmemoración del Día de la Provincia de Castellón al 16 de mayo por ser la fecha de su nacimiento administrativo en el año 1822, así como de la toma de posesión de los diputados elegidos para constituir la primera corporación provincial. Se trata de una modificación que se decidió llevar a

cabo en 2020 pero que finalmente no pudo materializarse a causa de la emergencia sanitaria provocada por la Covid-19. En este sentido, José Martí hizo referencia a que la Diputación cumplirá doscientos años en 2022, razón por la que «en colaboración con la UJI, realizaremos una celebración especial».

El presidente incidió en que «es un cambio que persigue dar un mayor protagonismo y entidad propia al Día



José Martí y Ruth Sanz, ayer. E. M.

de la Provincia», que, en su opinión, anteriormente, al coincidir con el primer sábado de Magdalena, «quedaba diluido». No obstante, mostró la intención de su equipo de gobierno de, «introduciendo algunos cambios que consideramos convenientes, asentar firmemente la entrega de las distinciones del Día de la Provincia creadas por la anterior corporación en 2015, como uno de los emblemas de esta casa para que la provincia tenga el protagonismo que se merece».